



Imprimer cet article

Fermer cette fenêtre

News du 18/10/2002 08:49:56

EYES-ROAD : plate-forme d'échanges informatique pour les acteurs de l'optique



Pour permettre à tous les acteurs de l'optique (fabricants, centrales, éditeurs, opticiens) de bénéficier d'une plate-forme commune dans le cadre des échanges de données informatisées, American Optical, la CDO et Cristallin se réunissent au sein d'un GIE : Eyes-Road

Eyes-Road se positionne comme un interface pour émettre et recevoir tous les messages dans le cadre de l'EDI, en toute confidentialité, tout en permettant à chaque éditeur de continuer à développer ses propres logiciels.

Plate-forme disponible 24h/24, Eyes-Road est l'outil privilégié :

- des magasins - utilisation entièrement gratuite pour l'opticien et apport de prestations indispensables à son bon fonctionnement. Traitement rapide et suivi des commandes, détection d'erreurs, accès aux catalogues de son choix...
- des centrales - diffusion des informations vers les points de vente, possibilité d'interfaces spécifiques (ERP) dans le cadre de la facturation. Traitement d'importants volumes de données.
- des éditeurs - maîtrise de la mise en forme des liaisons opticiens/plate-forme, possibilité d'interfaces spécifiques en fonction du logiciel de gestion de point de vente, mise en place d'échanges normalisés par EDI via la plate-forme et assurance d'une solution compatible avec la majorité des systèmes d'exploitation, sans conflit avec d'autres logiciels.
- des industriels - réduction des coûts, fiabilité et rapidité du traitement des commandes, possibilité d'interfaces spécifiques (ERP), diffusion automatisée des catalogues...



News en relation

- www.eyes-road.org